
Quoi de neuf au conseil de quartier


 Le conseil de quartier de Courbessac, Mas de Mingue, Ventabren, La Gazelle &ndash; Route d&rsquo;Uzès, Jean-
Bouin, Pont de Justice (voir le fonctionnement du conseil de quartier ) s&rsquo;est réuni jeudi 25 septembre sous la
présidence de madame SANS.



Les conseils de quartier disposent d&rsquo;une somme de 76225&euro; pour l&rsquo;année.

Ces sommes sont destinées à améliorer la vie des habitants de la ville.

Après avoir distribué en début d&rsquo;année 53000&euro; pour la réfection de voirie notamment, il restait à attribué
23225&euro;
.




Quelques dossiers restaient en suspens depuis plusieurs mois voire des
années.


	


	&diams; 1500&euro; vont permettre la réfection des vestiaires et des travaux au
	stade Rouge au Mas de MIngue.
	
	


	&diams; 15000&euro; pour poursuivre l&rsquo;éclairage du chemin de Pimprenelle
	
	


	&diams; 1700&euro; pour éclairer le point noir de la Guinguette Laugier quartier
	Ventabren
	
	


	&diams; 5715&euro; destinés à l&rsquo;aménagement de la future salle des associations de
	la Gazelle.
	



Cette réunion a été l&rsquo;occasion de donner quelques informations :



- Le futur local des associations de la Gazelle de 70m² pourra accueillir
jusqu&rsquo;à 200 personnes. Mini cuisine et toilettes sont prévues&hellip; Une
réunion est envisagée avec les associations utilisatrices.
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- L&rsquo;école maternelle de la Gazelle devrait accueillir les enfants à
Toussaint.
Vos représentants, relayant les demandes des habitants, ont été assurés
qu&rsquo;un banc est installé à l&rsquo;arrêt de bus Sophoras&hellip; et à l&rsquo;étude le
prolongement du trottoir. 



La délégation du Comite La Gazelle route d'UZES" a attiré l'attention des autorités municipales sur un nouveau laisser
aller en terme de nettoyage des cadereaux et des bouches des eaux pluviales constatées lors de la récente pluie de
septembre. 



{xtypo_sticky}Nous invitons les habitants du quartier à faire remonter leurs
doléances. Certaines peuvent être prise en compte dans le cadre des
attributions du Conseil de quartier, d&rsquo;autres sont du ressort du budget
municipal dans le cadre des marchés publics. Dans tous les cas, le
comité de quartier fait remonter à la municipalité les demandes.
{/xtypo_sticky}
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